

## 笠間市に住んでいる外国人とお顔を拝見してお話をしてみました。

笠間市に住んでいる外国人に登場してもらい、母国の文化、笠間市の地域の人との交流、異国での子育て、仕事のこと、将来の夢などを語ってもらいます。

問い合わせ |  
 (一社) 笠間市国際交流協会 木村 美枝子  
 TEL 090-2761-8711

笠間市在住の外国人

### ジュリー・アン・アカボさん

出身地：フィリピン ビュコール  
 現住所：笠間市 旭町  
 家族：母、姉2人・本人・妹2人・弟2人。旭町では単身住まい。



I は国際交流協会の聞き手

F は外国人の声です。では、さっそく始めましょう。

I .. アンさん、こんにちは。ご出身はどちらですか。

F .. フィリピンです。大学を卒業して、私立の小中学校で英語の先生をしていました。

I .. 日本に来られたのはいつですか。

F .. 2016年に盛岡市に来ました。2011年の東日本大震災の復興中で、まだ道路はあちこちで津波の被害のままでした。フィリピンにいるときに陸前高田の様子をニュースで見、当時は現地に行つて復興のお手伝いをしていと思っていました。震災後、東北の街では外国人の英語の先生が帰国して、ネイティブの英会話の先生が不足していると知って、英語を教えるお手伝いをしたいとフィリピンから来ました。

I .. 盛岡には何年居たのですか？

F .. 2年6か月居ました。2019年に復興もしてきたので、東京に近い千葉に引っ越しました。そこで英会話の先生の仕事を見つけました。

I .. 千葉からなぜ笠間に引っ越してこられたのですか。

F .. 婚約者のアレキサンドラが笠間に住んでいて、結婚する予定で笠間に来ました。しかし、結婚届にフィリピンの書類が必要なのですが、コロナの影響でフィリ



フィリピンの学校で生徒たちと



盛岡でさんさ祭りに参加して

ンに取りに帰れず、結婚は延期になっています。

I .. それはお気の毒ですね。早く行き来ができてほしいですね。

F .. 5月には父が亡くなったのですが、お葬式にもコロナで帰国することができませんでした。笠間に越してきて、現在は小美玉市の中学校でAETの仕事をしています。夏休みにはフィリピンに帰れるかなと思っていましたが、コロナの影響でまだ帰国が叶いません。

I .. 婚約者のアレキサンドラさんのご出身はどちらですか？

F .. 彼は日系のブラジル人です。ブラジル語とフィリピンのタガログ語は共通の単語もあり良く似ていて話も弾みます。彼が作ってくれるブラジル料理も美味しく大好きです。

I .. それは幸せですね。コロナ感染症が終息して早く結婚ができるとうれしいですね。今日はありがとうございました。

### 笠間市国際交流協会からのお知らせ

・ドイツ ラール市の子どもの芸術作品の展示会案内  
 笠間市の国際友好都市ドイツラール市の子どもの芸術作品の展示会を、笠間の家ギャラリーで展示します。今年にはコロナ感染症対策のため、イベントは開催されません。  
 開催日時.. 12月15日(火) 正午~12月25日(金) 正午  
 会場.. 笠間の家 ギャラリー

\*コロナ感染症の状況により、変更または中止になる場合があります。

・12月の日本語教室.. 5日、12日、19日  
 外国人相談も受け付けています。